

Villefranche le 27 mai 1948

Mon cher ami :

Hier j'ai voulu voir Monsieur
Saint Pierre pour lui parler de
la lettre de monsieur Andelin
que j'ai reçue comme les autres
membres du Conseil d'administration,
mais je l'ai manqué; il se
trouve à Paris en ce moment. Il
sera ici probablement dimanche.
Il ne s'agit pas à mon avis de
savoir si nous sommes
en état ou non d'entreprendre de toi et
de ton travail dans Horcia, mais
ce qui est normal c'est de se
rencontrer quelquefois pour donner
et recevoir des critiques sur
lesquelles on discute amicalement
et pour donner à ce journal
en fin de compte un usage
capable de saisir faire tous ceux
qui pensent catholiques tout
en respectant leurs idées politiques.

quand elles ne font la opposition
avec nos courtraires chrétiennes.
Je ne l'ai pas compris qui me réclame
la démission, mais une solution
universelle du problème qui se
pose pour ceux qui écrivent dans
Hervé et pour ceux qui le lisent.

crois, mon cher ami, à tes
sentiments sincères de M.

(Zépharomy
cure de
ville frangue

ETXEBERRIA

Villefranche le 12-6-52

Mon cher ami,

Il me semble que c'est nécessaire de faire paroître dans Héria des noms des donateurs pour le mausolée de Mgr S. Félix.

Nous sommes envoi à 80.000 francs

Il me semble aussi, que pour délicatesse, il ne faut pas faire paraître les chiffres de ceux qui ont donné moins de 500 francs.

Tu pourrais faire paraître une vingtaine de noms par semaine. Fais que si on fait paraître le tout à la fois, il ne restera plus rien pour la réclame.

Le caveau que doit recevoir le cercueil est prêt.

On attend les pierres avec les sculptures et les inscriptions.

A.S.V.D. Mes amitiés à Mme ^{Mme} _{cum ille fuitur}

Bâche de mât ou ce qui il faut
au début de la liste, dans le
cas où ce que j'ai mis ne
serait pas parfait.

$$\begin{array}{r} 57 \\ 26 \\ \hline 74 \end{array}$$